

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 27. März 2025 die folgende

ANFRAGE

betreffend

WIEDNER WAND

Warum wurde bisher die Wiedner Wand nicht realisiert?

Liegt es an der Stadtverwaltung, am Bezirk oder an Dritten?

Wie realistisch ist die Umsetzung noch heuer?

Was können Sie, liebe Bezirksvorsteherin, und was kann die Bezirksvertretung noch unternehmen, um rascher an die Umsetzung dieser künstlerischen Wand auf der Wieden zu kommen?

Wie hoch sind eigentlich die Kosten für eine solche Wand und aus welchem Budget soll die Wand finanziert werden?

BEGRÜNDUNG

2022 und 2024 wurden Anträge zur Umsetzung der Wiedner Wand (= Graffiti-Wand) gestellt, angenommen und positiv beantwortet. Nach fast drei Jahren gibt es diese Wand noch immer nicht.

Mag^a Amela Pokorski